

ASSISTANTS FAMILIAUX

LE DÉPARTEMENT MET EN LUMIÈRE LE MÉTIER D'ASSISTANT FAMILIAL AU TRAVERS D'UNE CAMPAGNE DE COMMUNICATION



Les assistants familiaux accueillent des enfants confiés au service de l'Aide sociale à l'enfance (ASE) dans un cadre judiciaire ou administratif, et participent à l'épanouissement, la santé et la sécurité de ces derniers.

À ce jour, le Département de la Manche emploie 413 professionnels. Ils constituent le premier lieu d'accueil des enfants confiés à l'aide sociale à l'enfance, avec 943 enfants accueillis à leur domicile. Afin de pallier aux nombreux départs à la retraite prévus dans les prochaines années et faire face à la hausse du nombre d'enfants placés, le Département de la Manche a lancé fin septembre une campagne de communication sur le métier afin de le faire connaître au plus grand nombre.

JEAN MORIN
Président du Département de
la Manche

NICOLE GODARD
Vice-présidente en charge de
l'action sociale

vous convient à la présentation du métier d'assistant familial chez Monsieur et
Madame Jullien, couple d'assistants familiaux,
le vendredi 11 octobre à 15h chez Monsieur et Madame Jullien,
1 Route de Périers 50500 MÉAUTIS